



Foto: Cámpora

El nuevo rostro del terminal aéreo de Puerto Williams.

Este martes se inauguró la obra

\$3 mil 400 millones costó terminal de pasajeros del aeródromo de Williams

Tras varios años de construcción, los vecinos de Puerto Williams contarán con un nuevo terminal del Aeródromo Guardiamarina Zañartu. Esta inversión fue ejecutada por la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas. Tuvo un costo de \$3 mil 410 millones.

El nuevo recinto contempló la ampliación del edificio terminal de pasajeros en 310 metros cuadrados (m²) adicionales. Se creó una sala de embarque, la zona de desembarque fue ampliada y se contará con un área de retiro de equipaje. La iniciativa consideró la ampliación del edificio del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (Sse) en una superficie de 127 m².

"Este terminal hoy nos conecta a nuestra capital regional, y permitirá atraer turistas que van a poder contar con una mejor capacidad, con una mejor comodidad", destacó la delegada provincial, Constanza Calisto. Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, subrayó que esto "va a permitir entregar mejor infraestructura y seguridad".

Nuevas obras en aeródromo

La Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas se encuentra desarrollando dos nuevos contratos de conservación. El primero de éstos es el de los accesos y estacionamientos

del aeródromo de Puerto Williams, en el cual se invierten \$3 mil 952 millones.

Por otra parte, se encuentran la obra de conservación del cierre perimetral del Aeródromo Guardiamarina Zañartu, por un monto de \$2 mil 865 millones. Con estos recursos se realizarán labores de mantenimiento a todo el cierre perimetral del recinto bajo normativa internacional. Aquí se retirará el cerco agrícola que conforman el cierre perimetral del recinto aeroportuario, instalando un cerco metálico galvanizado, y alcantarillas que permitan el normal escurrimiento de los cursos de agua existentes.